

نشرة دافعي الضرائب Taxpayers Bulletin

استرداد ضريبة القيمة المضافة والضريبة الانتقائية للبعثات والهيئات الدبلوماسية والمنظمات الدولية

VAT and Excise Tax Refunds for Missions, Diplomatic Bodies and International Organisations

Through this service, foreign missions, diplomatic bodies and International Organisations can claim VAT or/and Excise Tax incurred on certain goods and services.

To access the service,

[Click here](#)



من خلال هذه الخدمة، يمكن للبعثات الأجنبية والهيئات الدبلوماسية والمنظمات الدولية المطالبة باسترداد ضريبة القيمة المضافة أو الضريبة الانتقائية المتكبدة عن سلع وخدمات معينة.

للدخول إلى الخدمة،

[اضغط هنا](#)



تطبيق مسكن Maskan App

"Maskan" is a new digital application launched by the FTA to claim VAT incurred on building new residences by UAE Nationals. The application is designed to meet citizens' aspirations for efficient smart government. It aims to provide smart services that contribute to achieving well-being, sustainable development, and happiness.

To download the App,



"مسكن" تطبيق رقمي جديد أطلقته الهيئة لاسترداد ضريبة القيمة المضافة المتكبدة عن بناء المساكن الجديدة لمواطني الدولة، وذلك لتلبية تطلعات مواطني الدولة من الخدمات الحكومية بهدف تقديم خدمات ذكية تساهم في تحقيق الرفاهية والتنمية المستدامة والسعادة.

لتحميل التطبيق،



الورش الافتراضية لضريبة الشركات Corporate Tax Webinars

The FTA invites you to attend the regular virtual workshops on "Corporate Tax Registration", you can learn more on workshop details through this link,

[Click here](#)



تنظم الهيئة الاتحادية للضرائب ورش توعوية افتراضية حول كيفية التسجيل لضريبة الشركات بشكل دوري، يمكنك الاطلاع على تفاصيل الورش الافتراضية من خلال الرابط التالي،

[اضغط هنا](#)



نشرة معلومات ضريبية أساسية حول الأشخاص القاطمون في المناطق الحرة Basic Tax Information Bulletin on Free Zone Persons

The basic tax information bulletin on Free Zone Persons covers essential topics under the UAE Corporate Tax Law related to Free Zone's such as the definition of a Free Zone Person, the conditions to be Qualifying Free Zone Person, Qualifying Income subject to a 0% corporate tax rate, and excluded activities, as well as tax compliance requirements for Free Zone Persons.

To access this bulletin,

[Click here](#)



تغطي نشرة المعلومات الضريبية الأساسية حول الأشخاص القاطمين في المناطق الحرة مجموعة من المواضيع الهامة في قانون ضريبة الشركات مثل تعريف الشخص القاطم في المنطقة الحرة، وشروط اعتبار الشخص القاطم في المنطقة الحرة شخصاً قائماً مؤهلاً في المنطقة الحرة، والدخل المؤهل الخاضع لضريبة الشركات بنسبة 0%، والأنشطة المؤهلة والأنشطة المستبعدة بالإضافة إلى متطلبات الامتثال الضريبي المطبقة على الأشخاص القاطمين في المناطق الحرة.

للاطلاع على النشرة،

[اضغط هنا](#)

رأيك يهمنا! Your Opinion Matters!

Share your opinion through the "Survey to Measure Taxpayers' Satisfaction with Awareness of Tax Topics"

شاركنا رأيك عبر "استبيان قياس رضا دافعي الضرائب عن المواد التوعوية"

[Click here](#)



كيف نتواصل معنا؟ How to Contact Us?



info@tax.gov.ae



800 82923



800 82923



tax.gov.ae

UAE Promise - وعد حكومة دولة الإمارات -
خدماتنا رقمياً GO DIGITAL